



NEWS,
SÉCURITÉ

USURPATION D'IDENTITÉ DES AGENTS GPS&O - ÉTÉ 2023

Des personnes malveillantes se font passer actuellement pour des agents de la Communauté Urbaine GPS&O auprès des habitants du territoire, en prétextant un recensement de bacs. Sous ce prétexte fallacieux, ils demandent aux usagers de pouvoir rentrer chez eux afin de les voler ou faire du repérage.

Soyez prudents !

Publié le 03 juillet 2023

Pour votre information, la **Communauté Urbaine GPS&O** procède actuellement à la pose de nouveaux autocollants sur les bacs, afin d'adapter la signalétique aux nouvelles consignes de tri.

Dans le cadre de cette campagne, les agents de leur prestataire **SULO** n'ont en aucun cas besoin d'entrer en contact avec les usagers puisque ce dispositif intervient au cours d'une collecte.

La Communauté Urbaine GPS&O confirme que les agents de la direction de la maîtrise des déchets qui se présentent auprès des habitants, sont équipés d'un gilet de sécurité portant le logo **GPS&O** et ne demandent en aucun cas à rentrer chez les usagers.